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新昌天气

中共新昌县委主办
新昌县新闻信息传播中心出版

新昌县气象台9月29日发布
阴部分地区有阵雨，偏东风 2～

3级，白天最高温度 24℃，森林火险

2级。明天多云到阴有时有阵雨，早

晨最低气温 20℃。

新时期“新昌精神”
崇文守正
务实创新

今日新昌微信

省改革满意度调查
电话：0571-12340，请为
新昌改革工作点赞！

副省长高兴夫来新调研工作时强调

培育发展新动能 提升产业竞争力

记者 胡秋萍

通讯员 徐梦瑶

昨日上午 9时 30分左右，随着从外地

匆匆赶回来的何霄英签约的完成，七星街道

侯村村拆改工作实现了 100%签约。“再创七

星速度，七星奇迹。”得知这一消息，县委常

委、常务副县长柴理明为参与侯村村拆改工

作的拆改工作人员点赞，也为广大拆改户的

理解和支持叫好。

七星街道二期拆改工作涉及侯村村旧

村范围 353户村民，拆改面积约 10万平方

米。自 7月 31日二期拆改工作启动以来，14

个责任单位、高新园区、街道拆改工作人员都

充分发扬“不怕苦、不怕累、不怕难、不怕烦”

的七星拆改精神，清晨六七点就进村入户，深

夜十一二点才结束工作，耐心听取拆改户的

诉求，用心疏导拆改户的纠结。面对侯村村更

加多样的问题、更加复杂的诉求，拆改干部们

始终坚持一把尺子量到底，一个政策办好事。

7天做好前期思想工作，10天实现 100%测

绘，13天实现 100%签约……正如一位拆改

工作人员所说，各工作组“厚着脸皮、硬着头

皮、磨破嘴皮、踏破脚皮、饿着肚皮、撑着眼

皮”，用坚持和担当创造了七星拆改工作的

“加速度”。

“我被你们感动了。我本来是铁了心要

做‘钉子户’，工作组这么真心实意为我着想，

细小问题为我考虑，你们就是我最信任的人，

我晚上就去签。”9月 23日晚，侯村村“难度

系数”最高的一户俞千喜出现在拆改办公室，

完成了签约。他原本对拆改极度抵触，工作组

多次碰壁。但工作组没有放弃，通过多种方法

与其进行沟通，一次次上门讲解政策，耐心细

致、不厌其烦地解答各种问题，俞千喜的心终

于被融化了。

“看着他瘦弱的背影在夜色中走远，我

仍被他的话感动着。”石鹏梅是巧英乡的拆改

工作人员，她说，老百姓都是善良的，作为工

作组，我们在将政策传达、解释清楚的同时，

多站在群众的角度考虑，老百姓最终都会支

持拆改工作的。

记者 杨玉墀

“托你们的福，让我住上了新房子。”昨

日下午，在南明街道二期拆改指挥部，74岁

的被征迁户张雪芳在办理签约腾空的领款

手续后，拉着工作人员黄满珍的手，高兴地

说。

原来，家住大佛桥二弄 3号人民医院职

工宿舍的张雪芳没有能力买新房，在街道的

帮助下顺利搬进了公租房。“我原来住的房

子只有 38平方米，虽然是二楼，但要爬 100

步台阶，中间要歇两次脚。”张阿姨说，现在的

公租房有 69平方米，7楼电梯房，还有热水

和管道煤气，设施齐全，年租金约 3000元，仅

相当于她一个月的退休工资。

据了解，针对部分被征迁户买不起房的

实际情况，南明街道为困难户提出了公租房

申请，统一安排在磕下保障房，切实解决了

拆改工作中特殊对象的住房问题。张雪芳对

记者说：“公租房解决了我和子女的后顾之

忧，我非常满意。”

南明街道二期拆改分为南明新村旧城

区改造、大佛寺北入口环境提升工程和江滨

南路东段延伸工程三个项目，占地面积近 9.8

万平方米，共涉及户数 736户。这些房屋大

都建筑陈旧，设施简陋，广大居民盼望拆迁

的呼声强烈。在 9月 21日正式签约首日，就

有 563户完成签约，签约率达 75.27%。

南明街道二期拆改工作始终坚持惠民

利民的宗旨，坚持以人为本、民意为先的理

念，真情为民换来了群众的支持。在工作组

的努力和各被征迁户的配合下，截至昨日，

已有 703户完成签约，签约率达 95.52%。9月

30日为争先签约截止期，南明街道办事处副

主任贾新林表示：“我们希望签约率达到百

分之百，街道将及时做好腾空及付款工作。”

■合力同心拆改 共享品质生活

七星区块二期拆改13天100%签约

南明街道二期拆改签约率已近96%

记者 吕建刚

昨日，副省长高兴夫率省经信委、省交

通厅等部门负责人，来新调研工业与信息化

推进、传统产业改造提升、航空产业发展以

及安全生产措施落实等各项工作情况。绍兴

市副市长徐国龙，县领导邵全卯、裘武宏陪

同调研。

高兴夫一行赴万丰航空小镇，参观了通

用航空跑道、航空展厅和万丰摩轮智慧工

厂，听取了县委书记邵全卯和万丰奥特控股

集团董事局主席陈爱莲的相关工作情况汇

报。高兴夫说，新昌虽然是山区小县，得益于

历届县委县政府的不懈努力和一大批具有

敬业精神和创业精神的企业家队伍，政企合

力，抱团发展，经济发展迅猛，工业经济发展

更是走在全省前列。尤为值得肯定的是，新

昌县科技和人才体制机制创新成为全省全

国样板，企业绿色制造应用成为全省全国样

板，企业国际并购成为全省全国样板。同时，

在工业经济发展中，新昌县以大企业、龙头

企业为重点，抓紧抓准抓到位，在全县上下

做好部门服务企业文章，营造了良好的发展

环境，不断培育发展新动能，并通过龙头企

业发展，引领和带动了全县智能制造的加快

发展。

高兴夫指出，万丰奥特集团以国际化全

球化战略视野谋发展，既有实力远见，也有

魄力智慧，是新昌快速发展的标兵型企业。

下一步，企业要立足现有水平，不断加快创

新步伐，以核心技术推进智能制造发展，更

好地致力国际并购，把万丰打造成我省全球

竞争合作发展的标杆。要着眼全球布局，早

日破解当前低空空域开放瓶颈，在政府部门

的支持下，努力把通航产业做大做强，把万

丰航空打造成省级通航产业发展的示范点。

要结合当前企业在汽车、飞机、高铁等产业

正在发展和谋划发展的实际，切实抓住机

遇，推动综合交通产业发展，推动交通大平

台建设与发展。

高兴夫还就高度重视安全生产工作，促

进经济社会平安和谐发展提出要求。

邵全卯表示，我县将以省级振兴实体

经济（传统产业改造）试点县建设为契机，

坚持以智能制造为方向，来加快改造提升

传统产业，加快发展通用航空、新材料、信

息经济等新兴产业，全面提升新昌产业竞

争力。

记者 吕建刚

9月 27日，县委书记

邵全卯走访慰问我县部分

高层次人才以及相关研发

团队，勉励他们以良好的

奉献精神，充分利用企业

搭建的高端研发平台，进

一步发挥所学专业特长和

自身各方优势，为企业创

新发展转型发展和新昌经

济稳健发展作出积极贡

献。

邵全卯来到浙江医药

股份有限公司新昌制药厂

和浙江新和成股份有限公

司，分别看望慰问了浙江

医药环保治理研发中心主

任张广才和新和成公司原

料药开发事业部产品经理

钱洪胜，并与他们以及部

分产品研发团队骨干成员

座谈交流。邵全卯详细询

问了张广才、钱洪胜和其

他几位年轻科研人员在新

昌的生活、工作情况及主

要科研成就，感谢他们为

新昌的科技进步、经济发

展所作出的贡献。邵全卯

说，新昌资源禀赋有限，区

位优势不足，交通相对也

不够便捷，但这几年实体

经济不断壮大，工业经济

稳健发展，科技创新全国

闻名，得益于科技人才、管

理人才、经营人才等各方

人才的强力支撑。

邵全卯指出，人才是第一生产力，科技进

步、产品创新必须依靠人才。近年来，县委县政

府高度重视人才工作，出台了“天姥英才”计划

等一系列人才新政，而骨干企业不仅是引才用

才大户，也是重才爱才的典范。我县通过政企合

力，在全县上下营造了良好的人才发展环境。当

前，我县高端制造和生物医药两大战略性新兴

产业的发展，迫切需要科技人才从中发挥更大

作用。他表示，县委县政府将更加重视人才工

作，为人才有更好的用武之地和作用的更好发

挥提供良好保障，为人才营造更好的政策环境、

服务环境，并切实解决人才在工作中的实际困

难。企业要更加关心人才作用的发挥，关爱人才

的成长，高起点搭建创新研发平台，为人才创造

良好的工作环境、生活环境，确保人才引得进、

留得住。

邵全卯勉励广大人才对企业发展以及新昌

今后发展充满信心，客观理性看待当前存在的

困难与问题，安心抓工作，潜心搞科研，用心创

事业，为企业更快发展、新昌更好发展作出更大

贡献。
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